
Fli='iEizE-
Iiiii

@a¢¢2aka L%7¢m;c;/a/ /a S%/Z> 9Zde 9Joee -  j#g
:¢.74c;9¢2d;Zegr!/es¢:gk//2;mogoap2/i"drJe,C37a¢;/c8

ATA  DA  QUINTA  SESSAO  ORDIN^RIA  DA  C^MARA  MUNICIPAL  DE  ALTO  RIO  DOCE/MG -
LEGISLATURA 2025/2028

Aos  27  de  mango  de  2025,  as  17:00hs,  realizou-se  na  sede  da  Camara  Municipal  de

Alto  Rio  Doce  a  quinta  sessao  ordinaria  da  Legislatura  2025/2028,  presidida  pelo Presidente

Ari  Sant  Ana  de  Carvalho,  que  iniciou  a  sessao  com  os  dizeres  `'sob  a  protecao  de  Deus,

declaro aberta a sessao ordinaria''.

Em   razao  do  falecimento  do   Ex-Vereador  Sr.Caetano  Moreira  Barbosa,  que  atuou

nesta   Egr6gia   Casa   por  seis   mandatos,  foi  feito   urn   minuto  de  silencio  em   mem6ria   e

solidariedade a todos os familiares e amigos.

Em seguida,  em cumprimento  ao  Regimento  lnterno,  o Presidente determinou que o

Vereador Secret5rio Jos6 Alfredo da Silva procedesse a chamada confirmando a presenca dos

Vereadores:  Gilz6lio  Marcos  de  Paiva,  Arcendino  Geraldo  do  Nascimento,  Ari  Sant  Ana  de

Carvalho,  Jos6  Alfredo  da  Silva,  Magnus  Ferreira  da  Silva  Pinta Junior,  D5rcio Val6rio Vieira,

Jose  de  Paiva  oliveira  e  Adriano  de  Oliveira.  Justificada  a  ausencia  do  Vereador Valdomiro

Domingos Dias.

Ap6s a  chamada nominal, deu-se infcio a sessao ordinaria, iniciando a pauta com o 19

Expediente.

19 EXDediente: leitura e votag5o da Ata da Quarta Sess5o 0rdinaria.

Ap6s,   a  Vereador  Darcio  Valerio  Vleira   solicitou   corre¢5o   na  Ata  referente  a  sua

lndicacao, onde se le "pranchao" para "cabresto".

Ap6s   a   leitura,   o   Presidente   submeteu   a  Ata   a  votac5o   pelo  plenario  e  ela  foi

aprovada par todos.

2e EXDediente:  leitura  e apresentacao do Projeto de  Lei  n9 27, de  14 de mango de 2025,  de

autoria   do   Poder   Executivo,   o   qual   disp5e   sobre   a   autorizac5o   para   subvencionar   a

Associacao Altoriodocense Futebol aube e da outras providencias.

39  EXDediente:   leitura  e apresentacao do Projeto de  Lei  n9  28, de 20 de marco de 2025,  de

autoria  do Poder Executivo, a qual  disp6e sobre a concess5o de subveng5o a Associac5o dos

Produtores  de  Aguardente  de  Abreus  para  a  realizagao  da  Festa  da  Cachaca  e  d5  outras

providencias.

49 Exi.ediente:   leitura e apresentacao do  Projeto de  Lei  n9 29, de 20 de marco de 2025,  de

autoria do  Poder Executivo, o qual autoriza o Municfpio de AIto Rio Doce a repassar recursos

de  incentivo  financeiro  de  custeio  para  o  fortalecimento  de  ac6es  e  serviaps  de  sat]de  da

Rede  de  Urgencia  e  Emergencia,  ao Hospital de AIto Rio Doce (Nossa Senhora da Conceic5o),
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59  EXDediente:   leitura  e apresentac5o do  Projeto de  Lei  n9 30, de 20 de marco de 2025,  de

autoria  do  Poder  Executivo,  a  qual  disp6e  sobre  a  reajuste  dos  servidores  ocupantes  de

cargos  pLlblicos  do  Poder  Executivo  do  Municipio  Alto  Rio  Doce/MG,  nos  termos  do  que

disp5e  o  Art.   87,   inciso  X  da   Lei   Organica  do  Municfpio  c/c  Art.  37,  inciso  X  da  CR/88,

referente ao ano de 2024.

6e  EXDediente:   leitura e apresentag5o do Projeto de Lei  n9 31, de 20 de mar¢o de 2025,  de

autoria    do    Poder    Executivo,    a    qual    disp6e    sobre    a    abertura    Cr6ditos   Adicioneis

Suplementares com os recursos do Super5vit  Financeiro apurado no  Balanap  Patrimonial do

Exercrcio Anterior.

Apds,  a  Presidente  submeteu  a  Pedido  de  Urgfroia  do  Projeto de  Lei  ng 31/2025 a

vetac5o  pelo  plen5rio  e  foi  aprovado pelos Vereadores Gilz6lio  Marcos de  Paiva, Arcendino

GGeraldo  do  Nascimento,  Jos6  Alfredo  da  Silva,  Magnus  Ferreira  da  Silva  Pinto Junior,  D5rcio

Val6rio Vleira  e Jose de Paiva oliveira, a Vereador Adriano de Oliveira votou contra o Pedido

de Urgencia.

79  EXDediente:   leitura e apresentacao do Projeto de  Lei  n9 03, de 13 de mango de 2025,  de

autoria  do  Poder  Legislativo,  o  quel  altera  a  Lei  Municipal  n9  1.011,  de  21  de fevereiro de

2025,  a  quel   lnstituiu  o  Programa   Municipal  de  Recuperacao  Fiscal  -  REFIS  Municipal,  no

Munieipfo de Alto Rio Doce.

89 EXDedlente:   Ieitura  e apresentacao do  Projeto de  Lei  n9 04, de 26 de mango de 2025,  de

autoria do Peder Legislativo, o qual concede a Revisao Geral Anual sobre os vencimentos dos

Servidores da Camara Municipal de Alto Rio Doce/MG e da outras providencias.

99 Exi}ediente:   leitura e apresentacao do  Projeto de  Lei  n9 05, de 27 de mango de 2025,  de

autoria  do  Poder  Legislativo,  o  quel  institui  a  politica  de  prote¢5o  a  sadde  institucional  da

Camara  Municipal de Alto Rio Doce e da outras providencias.

1£  Ordem  do dia:  leitura e vota¢5o do  Projeto de  Lei  n9 25,  de  19 de fevereiro de 2025,  de

autoria  do  Poder Executivo, o qual disp6e sobre a  organizacao do Sistema de Controladoria

Geral do Municfpio, e d5 outras providencias.

Apds,  a Vereador Adriano  de  Oliveira  fez  a  uso  da  palavra,  requisitou  uma  Emenda

para que se exija graduec5o  no ourso de Direito ou de Contabilidade para exercer o cargo de
Controlador  Geral   do   Municipio,   logo   o   Projeto   fica   submetido  a  an5Iise  da   Comissao
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2§  Ordem  do dia:  leitura e votacao do Projeto de  Lei  n9  26, de  24 de fevereiro de 2025,  de

autoria  do Poder Executivo, o qual  disp6e sobre a denominacao da Creche Municipal de Alto

Rio DocewG.

0  Assessor Juridico fez  o  uso  da  palavra,  deixou  registrada  a  presence  da Secrets ria

Municipal  de  Educac5o,  Turismo,  Lazer  e  Esporte,  Sra.  Marflia  Soares  da  Silva  que  sanou

d`1vidas dos Vereadores a respeito da Creche Municipal.

0 Vereador Darcio Val6rio Vieira fez o uso da palavra, parabenizou o Vereador Jos6 de

Paiva Oliveira pelo pedido da Secretaria na Camara para prestar esclerecimentos.

0  Vereador  Jos6  de  Paiva  Oliveira  fez  o  uso  da  palavra,  sugeriu  que,  sempre  que

ppossivel,   todos   os   questionementos   sobre   os   Projetos   de   Lei   fossem   direcionados   ao
Secret5rio   Municipal   respons5vel,   para   que   ele   pudesse  esclarecer  as  d`1vidas   ne  Casa

Legislativa.

Ap6s  a  leitura,  o  Presidente  submeteu  o  Projeto  de  Lei  n9  26A025  a  votacao  pelo
Plen5rio e foi aprovado por todos.

3e Ordem do dia:  apresentacao da  lndicacao n9  19A025,  de autoria do Vereador Arcendino

Geraldo  do  Nascimento,  o  qual  solicita  que  seja  feito  o  manilhamento  em  concreto  do

c6rrego,  pr6ximo  a  residencia  do Sr. Jos€  Ladeira, ne localidade de Thfes Barras,  no Distrito de

Vitorinos, Municipio de Alto Rio Doce/MG.

4a  Ordem  do  dia:  apresentac5o  da  lndicac5o  ng  20A025,  de  autoria  do Vereador Magnus

Ferreira   da  Silva  Pinto  Junior,  o  quel  solicita  que  seja    feito  o  calcamento  em  bloquetes

sextavados no morro do Mundo Valho,  pr6ximo a resideneia do Sr. Diodato, no Municfpio de

Alto Rio Doce/MG.

5a  Ordem  do  dla:  apresentacao  da  lndicac5o  n9  21/2025,  de  autoria  do Vereador Magnus

Ferreira   da   Silva   Pinto  Junior,  o  qual  solicita  que  seja  feito  o  calcamento  em  bloquetes

sextavados  no  morro  da  saida  de  Arcoverde,  pr6ximo  ao  tanque  na  estrada  principal,  no

Municipio de Alto Rio Doce/MG.
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8! Ordem do dia:  apresentac5o da lndicacao n9 24A025, de autoria do Vereador Adriano de

Oliveira,  o qual solicita  que  seja  disponibilizado  urn toldo  em  frente  a  Creche  Municipal,  no

Municipio de Alto Rio Doce/MG.

0  Vereador Adriaro  de  Oli\reira  fez  o  uso  da  palavra,  explicou a  importancfa  de sua

lndicac5o para as crian¢as da Creche Municipal.

9a Ordem do dla:  apresentac5o da lndicacao n9 25A025, de autoria do Vereador Adriano de

Oliveira, o qual  solicita que seja  colocado  placas de embarque e desembarque com hor5rios

nas Escolas,   no Municipio de Alto Rio Doce/MG.

109  0rdem  do  dia:   apresentac5o da  lndicac5o  n9 26/2025, de autorfa do Vereador Gilz6lio

Marcos  de  Paiva,  o  qual  solicita  que  seja  feito  o  calcamento  em  pedras  ou  bloquetes  no

morro do Sr. Venute, ne comunidade  do Sape, estrada  que liga a Municfpio de Alto Rio Doce

a localidade de \falverde.

0  Vereador  Gilz6lio Marcos de  Paiva fez o  uso da  palavra, explicou a  importancia de

sua indicac5o para a  localidade.

119  0rdem  do  dia:    apresentac5o  da  lndicacao  n9  27/2025, de autoria do Vereador D5rcio

Valerio Vleira,  o qual solicita que a  Poder Executivo  realize  urn repero  no cabresto da  ponte

na  localidade  Palmeiras.

0  Vereador D5rcio Val6rio Vleira fez o uso da  palavra,  explicou a  importancia de sue

lndicacao para a localidade.

129  0rdem  do  dia:    apresentacio  da  lndicacao  n9  28/2025,  de  autoria  do Vereader Jos6

Alfredo  da  Silva,  o  qual  solicita  que seja  feito  urn quebra-molas  pr6ximo  ao  Lar S5o Vlcente

de   Paulo  e  a   lgreja   Evang6Iica  Assembleia   de   Deus,   na   Rua   DrJo5o   Batista  Vlane,     ro

Municfpio de Alto Rto Doce/MG.

0 Vereador Jos6 Alfredo da Silva   fez o uso da palavra, explicou a importancia de sua

lndica     oparaa populacao.

139  0rdem  do dia:   apresentag5o da  lndicacao n9 29A025,  de autoria  dos Vereadores Jose

Alfredo  da  Silva  e  D5rcio  Val6rio  Vleira,  o  qual  solicita  que  o  Poder  Executivo  fome¢a  urn

chibus para a Transporte  Escolar na  localidede da  Bieufba  para a Sede do  Municfpio de Alto

Rio Doce/MG.

0  Vereador  Darcio  Val6rio  Vleira  fez  o  uso  da  palavra, explicou a  importancia dessa

lndicacao para a melhoria do Transporte Escolar na localidade.

0 Presidente Ari Sant Ana de Carvalho fez a uso da palavra, mencjonou a presence de

stu   filho,  Jo5o  victor,   explicou   que,   a   pedido   da   Faculdade,   e   necessario  emitir  uma
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declara¢5o sobre a  participac5o dele  na  reuniao plenaria. Tamb6m comentou que os outros

estudantes  do  Municfpio  que  precisarem  dessa  declarac2io  podem  participar  da  reuni5o e,

ap6s isso, receber5o o documento.

Registra-se  que  todas  as  informac6es  discutidas  estao  disponiveis  nas  redes  sociais

oficiais da Camara  Municipal.

Nada  mais  havendo a tratar, o Presidente encerrou  a Sessao Ordinaria e determinou

que   se   lavrasse  a   presente  ata  que,  ap6s  lida  e  aprovada,  sera  assinada   por  todos  os
Vereadores presentes.

Presidente
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